

19.31

Abgeordnete Sigrid Maurer, BA (Grüne): Sehr geehrter Herr Präsident! Werte Kolleginnen und Kollegen! Wir Grüne sind auch in der Vergangenheit schon immer für die Öffentlichkeit von Ausschüssen eingetreten. Es ist eine Frage der Transparenz und auch der Rechenschaft gegenüber den Bürgerinnen und Bürgern darüber, worüber wir hier diskutieren – wiewohl ich die Argumente höre.

Vielleicht waren in den eineinhalb Jahren unserer Abwesenheit die Ausschüsse besonders konstruktiv und quasi kleine Arbeitsgruppen – es würde mich jetzt doch ein bisschen wundern, wenn das tatsächlich der Fall gewesen wäre.

Wie gesagt, grundsätzlich glauben wir, dass es gut wäre, wenn die Ausschüsse öffentlich und nachvollziehbar wären, aber ich denke, wir werden das weiter diskutieren müssen. Ich glaube, dass es wichtig ist, dass wir als Parlament auch in diesen Fragen zu einer gemeinsamen Lösung finden. Das werden wir wohl noch länger diskutieren müssen. – Danke. (*Beifall bei Grünen und ÖVP.*)

19.32